

e-capital zu Besuch beim MBP



Venture Capital in Deutschland

Am Montag, den 01.07.2013, hatte das Münsteraner Börsenparkett die große Freude e-capital, ein Münsteraner Venture Capital Unternehmen, an der Uni begrüßen zu dürfen.

Herr Dr. Paul-Josef Patt führte durch den Abend und gab zuerst einen kleinen Einblick in die eigene Firma: so hat e-capital zurzeit 26 Unternehmen im Portfolio, was bei circa 1000 Anfragen pro Jahr ein beachtlicher Schnitt ist. Auch gab es in den letzten sechs Jahren gerade einmal 3 Insolvenzen!

Weiter ging es mit einer Einführung in Venture Capital zum einen als Finanzierungsform und zum anderen zur speziellen Situation in Deutschland, welche leider immer noch viel zu stark unterrepräsentiert ist.

Zum Schluss gab es dann noch einige Beispielinvestments, von denen man in den nächsten Jahren bestimmt noch hören wird, sowie eine ausgiebige Fragerunde.

Das Münsteraner Börsenparkett bedankt sich herzlich bei e-capital sowie bei allen Studenten für den sehr interessanten Abend.

